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国
見
町
交
通
対
策
協
議
会

（
引
地
真
会
長
）
は
、
交
通
安

全
へ
の
意
識
を
高
め
て
も
ら

う
こ
と
を
目
的
に
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国
見
町

小
学
生
交
通
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点
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品
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入
選
し
た
標
語
が
書
か
れ

た
看
板
は
町
内
各
地
に
設
置

さ
れ
、
交
通
事
故
防
止
を
呼

び
か
け
ま
す
。
な
お
、
例
年

開
催
し
て
い
る
表
彰
式
は
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

症
拡
大
防
止
の
た
め
中
止
と

な
り
ま
し
た
。

【
入
賞
者
】　　
　

   （
敬
称
略
）

◆
交
通
対
策
協
議
会
長
賞

　

吉
田　

圭
汰
（
一
年
）

　

井
砂　

心
華
（
二
年
）

　

八
島　

桜
子
（
三
年
）

　

髙
橋　

一
陽
（
四
年
）

　

安
齋
綸
之
助
（
五
年
）

　

堀
江　

咲
羽
（
六
年
）

◆
教
育
長
賞

　

阿
部　

絆
音
（
一
年
）

　

安
藤　

紗
夏
（
二
年
）

　

斎
藤　

大
雅
（
三
年
）

　

齋
藤　
　

葵
（
四
年
）

　

佐
藤　

暖
仁
（
五
年
）

　

川
名　

莉
々
（
六
年
）

◆
優
秀
賞

　

石
井　

月
咲
（
一
年
）

　

渡
邉　

航
平
（
二
年
）

　

吉
田
爽
太
郎
（
三
年
）

　

井
砂　
　

尊
（
四
年
）

    

オ
ス
タ
フ
ィ
エ
ブ

　
　

  

ソ
フ
ィ
ア
（
五
年
）

　

村
上　

京
汰
（
六
年
）

◆
交
通
安
全
協
会
各
部
会
長
賞

　

藤
田
：
八
嶋
ま
な
か
（
四
年
）

　

小
坂
：
佐
藤　

遥
斗
（
一
年
）

　
森
江
野
：
近
野　

愛
花
（
六
年
）

　
大
木
戸
：
後
藤
亜
梨
沙
（
五
年
）

◆
各
地
区
交
通
安
全
母
の
会
長
賞

　

藤
田
：
八
島　

奎
祐
（
六
年
）

　

小
坂
：
田
村　

悠
琉
（
二
年
）

　
森
江
野
：
村
上　

星
花
（
五
年
）

　
大
木
戸
：
髙
橋　

明
里
（
二
年
）　

交通対策協議会長賞（最優秀賞）を受賞したみなさん

　

夏
の
交
通
事
故
防
止
県
民
総

ぐ
る
み
運
動
（
7
月
16
日
～
25

日
）
の
県
下
一
斉
強
化
日
に
あ

わ
せ
て
町
交
通
対
策
協
議
会
は

7
月
16
日
、
道
の
駅
国
見
あ
つ

か
し
の
郷
と
J
R
藤
田
駅
前

で
交
通
安
全
啓
発
活
動
を
行
い

ま
し
た
。

　

交
通
安
全
協
会
各
部
会
や
各

地
区
交
通
安
全
母
の
会
、
警
察

署
の
皆
さ
ん
が
交
通
安
全
啓
発

の
チ
ラ
シ
や
テ
ィ
ッ
シ
ュ
、
反

射
材
を
配
布
し
、
交
通
事
故
防

止
を
呼
び
か
け
ま
し
た
。

　

今
年
度
は
、
交
通
安
全
標
語

コ
ン
ク
ー
ル
に
お
い
て
、
応
募

が
あ
っ
た
作
品
で
デ
ザ
イ
ン
し

た
啓
発
ポ
ス
タ
ー
も
作
成
し
配

布
、
各
家
庭
か
ら
交
通
事
故
防

止
に
取
り
組
み
ま
す
。 交通事故ゼロへ

　街頭キャンペーン

夏の交通事故防止夏の交通事故防止
県民総ぐるみ運動県民総ぐるみ運動

道の駅ではくにみももたんも啓発活動に参加夜間は反射材を付けましょう いつでも安全運転に努めましょう
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タウンミーティングを開催しました
― 『真

ま

コラボと～く』がスタート —

　町民と行政の協働によるまちづくりの推進を目
的として、引地真町長が地域に出かけ、直接町民
と意見交換を行う「真コラボと～く」（タウンミー
ティング）を 7 月 11 日より開始しています。
　この日は、小学 5・6 年生を対象とした「放課
後塾ハル小学部」の保護者説明会後に、引地町長
が座に入り行いました。保護者からは「子どもが
自ら塾通いを希望してくれた」と喜びの声があっ
たほか、「今年からスタートした給食費無償化は
とても助かる」、「防災教育を推進してほしい」な
ど、さまざまな意見が出されました。
　また、引地町長は、「国見町で産み、生まれ、
育つことを誇りに思えるような環境づくり、町政
運営をしていきたい」と述べました。
　今後も不定期開催になりますが、引地町長が各
地域に出かけ、さまざまな立場の皆さんから直接
意見を聴く機会を設ける予定です。
　引地町長が突然訪問することもありますので、
皆さんが感じている地域の課題や、現状について
の貴重な「声」をお聴かせください。

1_ 通いの場（鳥取・内谷）を訪
問 2_ 商工会青年部との意見交
換 3_ 意見を述べる参加者 4_ 保
護者ならではの意見も 5_ イキ
イキ子育て教室では子どもたち
とのふれあい

2

1

3

4

5

保護者の皆さんと積極的な意見交換を行いました


